
 

 

 

 

 

 

 

 

 

大阪市
お お さ か し

中央区
ちゅうおうく

役所
やくしょ

の 中
なか

で 

火事
か じ

や 地震
じ し ん

などの 災害
さいがい

が 起
お

こったときの お知
し

らせについて 

大阪市
おおさかし

は、 火事
か じ

や 地震
じ し ん

などのとき みなさんに すぐに 知
し

らせます。 

落
お

ち着
つ

いて 係
かかり

の 人
ひと

の 話
はな

しを 聞
き

いて ください。 

逃
に

げるときは 正
ただ

しい お知
し

らせを 守
まも

って 逃
に

げて ください！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地震
じ し ん

のとき 【 地震
じ し ん

が 起
お

きたとき 】 

また 揺
ゆ

れるかも しれません。 

気
き

をつけて ください。 

安全
あんぜん

な ところへ 逃
に

げてください。 

 

建物
たてもの

の 安全
あんぜん

を 調
しら

べています。 

エレベーターは 使
つか

えません。 

 

 

地震
じ し ん

 です！ 頭
あたま

を 守
まも

 って ください！ 

地震
じしん

のとき、 頭
あたま

を 守
まも

って ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地震
じ し ん

のとき  【 地震
じしん

の後
あと

、すぐに 逃
に

げることが 必要
ひつよう

なとき 】 

○時
じ

○分
ふん

ごろ、△△で 地震
じしん

が ありました。大阪
おおさか

市内
しない

は 震度
しんど

○です。 

建物
たてもの

が 壊
こわ

れるかも しれません。 

エレベーターは 使
つか

えません。 

人
ひと

を 押
お

さないで 逃
に

げて ください。 

近
ちか

くの 階段
かいだん

で 建物
たてもの

の外
そと

へ 逃
に

げて ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地震
じ し ん

のとき 【 地震
じ し ん

の後
あと

、建物
たてもの

が 大丈夫
だいじょうぶ

だったとき 】 

建物
たてもの

では、出口
でぐち

を 確認
かくにん

して ください。 

出口
でぐち

には、この絵
え

が あります。 
非常
ひじょう

出口
でぐち

 

地震
じしん

 が ありましたが 建物
たてもの

は 大丈夫
だいじょうぶ

です。 

エレベーター は 使
つか

うことが できます。 

また 揺
ゆ

れるかも しれません。 

気
き

をつけて ください！ 

○時
じ

○分
ふん

ごろ、△△で 地震
じしん

が ありました。大阪
おおさか

市内
しない

は 震度
しんど

○です。 


